



Pièces	7 Pièces
Superficie	226 m²
Référence	3732442
Prix	890 000 €

Mérignac

Maison à vendre (33700)

Dans un quartier tranquille de Mérignac, venez découvrir cette maison principalement de plain-pied, construite par l'architecte Michel Pétauud-Létang dans les années 70 pour y vivre. Vous y retrouverez les codes des années 70, de vastes réceptions, beaucoup de lumière, une vie tournée vers le magnifique parc de 1200 m² à l'abri des regards. Elle comprend une immense pièce de vie avec une cheminée centrale, une vaste cuisine dinatoire ouverte toute équipée avec arrière cuisine, puis une suite parentale avec dressing ainsi que 2 chambres et une salle d'eau. Deux pièces pouvant servir de bureau à ...

In a quiet area of Ob ObMérignac, come and discover this house, mainly on one level, built by the architect Michel Pétauud-Létang in the 1970s to live there. You will find the codes of the 70s, large reception rooms, lots of light, a life focused on the magnificent 1200 m² park, hidden from view. It includes a huge living room with a central fireplace, a large fully equipped open dining kitchen with utility room, then a master suite with dressing room as well as 2 bedrooms and a bathroom. Two rooms that can be used as an office upstairs, a cellar, a gym with sauna as well as a winter garden with ...

REGARD SUR BORDEAUX

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

